

NGO

Saat Binmas Polresta Mataram Ikut Ngobras Bareng Warga Masyarakat

Syafruddin Adi - MATARAM.NGO.WEB.ID

Oct 15, 2024 - 12:34



Mataram NTB - Dalam rangka mewujudkan situasi Kamtibmas yang kondusif di

wilayah hukum Polresta Mataram, Sat Binmas Polresta Mataram melakukan kegiatan Ngobrol Asyik Bareng Masyarakat (Ngobras) di wilayah Kelurahan Kekalik Jaya, Kec. Sekarbela, Kota Mataram, Selasa (15/10/2024).

Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., CHRM., melalui Kasat Binmas Polresta Mataram Kompol Maad Adnan mengatakan Program Ngobras ini merupakan salah satu langkah yang digunakan Polresta Mataram untuk mendekatkan diri dengan masyarakat.

Kegiatan ini biasanya dilaksanakan rutin oleh personil Bhabinkamtibmas kepada warga binaan dalam rangka mempererat silaturahmi serta sebagai ajang menggalang informasi yang berkembang di masyarakat.

“Program ini hampir sama dengan Safari Kamtibmas ataupun Jumat Curhat, hanya saja Ngobras ini lebih santai dan biasanya dilaksanakan di sembarang tempat dalam arti tidak harus dalam ruangan atau tempat yang telah dipersiapkan sebelumnya. Kegiatan ini agak lebih santai,”kata Kasat Binmas.

Saat Ngobras personil mensosialisasikan sekaligus menghimbau banyak hal yang berkaitan dengan Kamtibmas diantaranya mengajak masyarakat untuk lebih waspada terhadap semua tindak pidana seperti Kasus 3C, Narkoba, TPPO serta tindak pidana lain yang masih sering terjadi.

Selain itu persoalan Pilkada yang sesaat lagi akan dilaksanakan. Pada kesempatan itu Personil memberikan pemahaman serta menyerukan agar dalam pelaksanaan Pilkada tidak menimbulkan benturan antar masyarakat karena disebabkan oleh beda pilihan.

“Kita sangat tekankan untuk tetap menjaga tali silaturahmi antar sesama meski berbeda pilihan pada Pilkada nantinya. Kita tidak ingin karena pilkada masyarakat jadi saling benci dan tidak tegur sapa karena sesungguhnya daerah dan masyarakat kita maju bila persatuan dan kesatuan tetap dipegang teguh,”pungkasnya. (Adb)